














UFFICIO SEGRETERIA
Oggetto: Approvazione (Piano ‘Finanziario e tariffe idriche anno 2017

II Presidente legge il titolo dell’argomento in oggetto, quindi invita il Responsabile dell’Ufficio Tributi 
e il Presidente della II Commissione ad intervenire.
Prende la parola il Responsabile del III Settore sig. Toscano il quale relaziona illustrando 
sommariamente le determinazioni adottate dall’Autorità per il calcolo delle tariffe e le varie fasce 
tariffarie. Spiega che, così come per la TARI, anche per il servizio idrico viene imposto il principio della 
completa copertura dei costi con le entrate, mediante tariffe costituite da quota fissa e quota variabile. 
Chiarisce che le fasce vengono determinate sulla base di prec: se direttive così fissate: fascia ridotta, fascia 
base e fascia eccedente, con importi proporzionati al consumo.—
La cons. Girasole, riferisce che le tariffe sull’uso dell’acqua nascono da direttive europee e da normative 
nazionali che sono alla base della redazione del Piano che stabiliscono se procedere nella determinazione 
delle tariffe. Tali direttive, inoltre, impongono investimenti sulle reti, così, che debbono essere a carico 
dei cittadini. Conclude riferendo che la Commissione, riunitasi in data odierna e composta dai soli
consiglieri di maggioranza, ha espresso parere favorevole all’ unanimità.
Prende la parola il Sindaco, il quale precisa che il suo intervento mira ad evidenziare la svolta sul 
sistema delle fatturazioni, svolta, afferma, voluta da questa Amministrazione. Ritiene che il messaggio 
vuole essere espressione di un grandissimo senso di responsabilità. Riferisce che, per quanto riguarda i 
costi in bilancio, verrà iscritta una somma inferiore per spese di gestione a seguito dei risparmi ottenuti 
nel corso del 2016. Auspica che si addivenga ad una decisione ottimale su base territoriale con gli altri 
Comuni viciniori con omogeneità tariffaria. Ritiene importante adeguarsi alle direttive disposte 
dall’Autorità Nazionale avviandosi verso una gestione migliore attraverso la costituzione di un soggetto 
giuridico che non sarà dall’Unione, quindi suggerisce una Società in house per arrivare a condividere le 
sorgenti, le problematiche di depurazione e di approvigionamento. Prosegue fornendo una spiegazione 
tecnica e chiarendo le differenze fra le utenze domestiche e non domestiche e sulle varie fasce di consumo 
con un adeguamento delle tariffe agli utenti che consumano di più e con un graduale aumento delle 
tariffe sulla base delle tre fasce previste.
Poiché nessun altro consigliere chiede di intervenire il Presidiente pone ai voti la proposta deliberativa ad
oggetto:’’ Approvazione (Piano Finanziario e tariffe idriche anno 2017"
Esperitasi la votazione per alzata e seduta, la stessa consegue il seguente risultato:
Consiglieri presenti e votanti : n. 11
Consiglieri assenti n. 4 (Allegrezza, Spada, Fancello, Giardina)
Voti favorevoli: n. 9
Voti contrari: n. 2 (Cappellani e Licitra)
Pertanto il Presidente, sulla scorta della eseguita votazione, ne proclama l’esito favorevole

IL CONSIGLIO COMUNALE
Vista l’allegata proposta deliberativa;
Uditi i superiori interventi;
Visto l’esito della superiore votazione;
Visto il verbale della II Commissione Consiliare del 30.03.2017;
Vista il parere favorevole reso dal Revisore Unico dei Conti trasmesso a questo Ente con nota 
prot. n. 3109 del 30.03.2017;
Visto 1’ attestazione ed il parere espresso ai sensi dell’art. 1, commal, lettera I,L.R. 48/91;
Visto TO.R.EE.LL. vigente ed il relativo regolamento di esecuzione
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D E L I B E R A

l.Di approvare la proposta deliberativa ad oggetto : Approvazione Piano Finanziario e tariffe idriche 
anno 2017

?



UFFICIO DI SEGRETERIA

OGGETTO: Relazione annuale del Sindaco.

Si dà atto che si allontana il Presidente. Consiglieri presenti n.10 assenti n.5 (Allegrezza, Spada, 
Fancello, Giardina, Sigona).
Assume la presidenza il cons. Valvo
Il Vicepresidente introduce l’argomento ed invita il Sindaco a illustrare la sua relazione annuale. 
Alle ore 21,05 si allontana la cons. Licitra. Consiglieri presenti n.9 assenti n. 6 (Allegrezza, 
Spada, Fancello, Giardina, Licitra, Sigona).
Il Sindaco, presa la parola, espone i punti più importanti della sua relazione come da allegato 
“A lleg.l”.
A conclusione dell’intervento prende la parola il Vicepresidente il quale ringrazia il Sindaco per 
l’esposizione.




